

Quelle: ORGAINVENT-Info

Datum: 05.03.2024

Seite: Newsletter

20 Jahre Regionalmarke Eifel - ORGAINVENT gratuliert

20 Jahre Regionalmarke EIFEL!

Glückwünsche an unseren Kooperationspartner, den wir seit 2015 begleiten. Gemeinsames Ziel ist es, die regionale Herkunft beim Fleisch und die geschlossene Vermarktungskette mit Herkunft EIFEL abzusichern. Im Fokus stehen dabei die Herkunftskennzeichnung und die Rückverfolgbarkeit. Jüngstes gemeinsames erfolgreiches Projekt ist das Regionalmarke EIFEL Plus Schwein. Das Team Herkunft von ORGAINVENT freut sich auf weitere gemeinsame spannende Projekte.